

中央中学校 1 年生保護者 中学校統廃合アンケート調査結果

調査期間 平成26年6月3日～6月13日
回答者数 15人（対象者数148人） ※回収率10%
調査対象 中央中学校第1学年の生徒の保護者

No.	通学について	統合校の環境整備について	その他
1	通学路の安全を十分、考えてほしい。	教室は、たりているのか？	
2	現在のまま、中央中学校に通学できる事を希望しています。		
3	通学路については、交通量が多い道路もあり、安全に通学できるように見直していくことも必要かと思ひます。	受験をひかえた3年生は新しい環境になってとまどうことが多いと思うので心配です。生徒人数が増加することで、生徒が安心して学校生活をおくれるように今以上に取り組んで下さい。	
4	通学距離が長くなってしまうと、下校時など危険なこともあるので、安全に登下校できるように配慮して行ってほしい。		
5	家から遠くなる子達が多くなると思ひるので防犯面を強化した方がいいと思ひます。	特にありません。	
6	とくに問題なしです。	人数増加に伴い、トイレの個室や、水道や用具などに不足がないようにして欲しいです。	
7	変更がない為、特にありません。	統合後のクラスの人数はどのくらいになるのか、人数が急に増えることにより、どうなるのか、少し不安に感じます。特に中3の受験の時期になるので不安に思ひます。	統廃合により生徒達が不安を感じないですむ様にしてほしいです。
8	特になし。	中学3年生の時期での統合となるので、学校生活が落ち着かなくなるのではないかと、心配です。子供たちの気持ち、話を聞き、フォローしたいと思ひますが（部活の転入？など色々問題も出てくるのでは…）、学校側の方でも、配慮して頂きたいです。	
9	歩道が安全に歩ける環境なら問題ないと思ひます。	これだけの大人数をしっかり受け入れてやっていけるのであれば良いと思ひます。	個人的には、このままが良いです。
10		たくさんの人と知り会えるので良いと思ひる反面、目が行きとどかなくなって、良くない事をしてしまう生徒が増えてしまわないかという不安があります。学力も低下してしまわないよう気をつけてほしい。	
11	自宅から歩いて行ける学校があるなら、近い中学校へ行かせたいと思ひます。 国道16号を自転車を通るのは怖いです。中学生くらいになると信号ギリギリでも渡ろうとしたり、車を運転していても急に来たりして怖いです。ヘルメットを配るなどして、自転車も気をつけるようにした方がいいと思ひます。	交通安全のことはしつこいくらいやってもいいと思ひます。私もでかけるときには声をかけています。 人数が増えても、先生の目が生徒に行きとどいてほしいです。	
12			年々子どもの数が減りつつある時代ですので、統廃合はしかたないと思ひます。自分の地域が統廃合地域に入ったとして、通学等に不具合が出た場合においても、いたしかたない事だと思ひます。
13			統廃合で中央中の生徒数が増えることにより、特別許可地区で元々中央中に通学している児童の通学が取り消されないことを希望します。
14	うちは奥富なのでよく分かりません。	どのくらい人数が増えるのか分かりませんが、増えた分対応できればいいのではないのでしょうか。	
15	とくにもんだいはないです。	子供達の安全を考えていただけたら大丈夫です。	